

ANNE-FRANK-SCHULE BARGTEHEIDE

GEMEINSCHAFTSSCHULE MIT OBERSTUFE
DER STADT BARGTEHEIDE



Informationen der Schulleitung

18.12.2020

Liebe Schüler*innen, Eltern und Kolleg*innen

soeben erreichte uns die weitere Mitteilung, dass ein Schüler aus der 12d positiv auf Corona getestet wurde. Das Gesundheitsamt wird hier zeitnah in die Nachverfolgung gehen. Da der Schüler am Donnerstag, 10.12.20 zuletzt im Präsenzunterricht gewesen ist, gehe ich auch hier nicht davon aus, dass groß angelegte Quarantänemaßnahmen angeordnet werden. Der Schüler wird von den Mitarbeiter*innen des Gesundheitsamtes bezüglich ihrer letzten Kontakte befragt, diese werden dann gegebenenfalls kontaktiert.

Ich werde nun bis zum 07.01.21 eventuelle weitere Informationen nicht mehr über den Verteiler versenden, sondern nur auf der Homepage hinterlegen.

Herzliche Grüße

Marcel Fell

Schulleiter